

Diana Claudina Chacón Baquero



* 8 de julio de 1978

+ 24 de octubre de 2012

La Facultad de Enfermería lamenta el fallecimiento de nuestra egresada y colega. Diana inició la carrera universitaria en el año 1996 y se distinguió por ser una compañera amable y comprometida. Su desempeño académico siempre fue de los mejores de su curso. Inquieta en su cualificación profesional, decidió entonces ingresar de nuevo a la Fundación Universitaria Ciencias de la Salud para adelantar la especialización en gerencia de la salud. El trabajo de grado realizado por su grupo resalta el interés propio de mejorar la calidad en los servicios de enfermería. Fue una profesional con un claro sentido de responsabilidad y calidez en la atención de los pacientes.

Hoy queremos recordarla con alegría pero nos entristece su partida prematura, no hay palabras para aliviar el dolor que sentimos, estamos seguros que Dios la ha acogido en sus brazos y ha dado el consuelo a sus familiares.

Estará en nuestro recuerdo como una excepcional profesional y en nuestros corazones como una gran amiga y colega. Expresamos nuestras sinceras condolencias.

Yolanda Vallejo Pazmiño

Decana

Facultad de Enfermería